

Konzern-News

„Wir sind WACKER“ – Mitarbeiterporträts zum 100. Jubiläum des Konzerns

München 10.01.2014

Unter dem Motto „Wir sind WACKER“ präsentiert der Konzern anlässlich seines 100. Gründungsjubiläums auf seiner Jubiläumswebseite www.wacker.com/100years Porträts von Mitarbeitern und Teams, die stellvertretend für die Vielfalt, Internationalität und Kompetenz von WACKER stehen.

16.000 Menschen arbeiten weltweit bei WACKER. Es sind Menschen, die unser Unternehmen prägen, ihm ein Gesicht geben und den Erfolg ausmachen. Ihnen widmet unsere Jubiläumswebsite eine eigene Rubrik. Porträtiert werden Teams aus der ganzen WACKER-Welt, Mitarbeiter mit außergewöhnlichen Hobbys, beeindruckenden Ehrenämtern oder besonderen Lebensläufen. Den Anfang machten das zehnköpfige Team von Wacker Chemicals Australia und die Mitarbeiter der Werkbahn Burghausen. In den kommenden Wochen folgen unter anderem Porträts der Vertriebsmannschaft in Budapest, der Männer der Verladestation im Salzbergwerk Stetten und der Hobbysänger des A-capella-Chors „Die Konradis“ aus Burghausen.

Das ganze Jubiläumsjahr hindurch werden jede Woche neue Porträts von Teams und einzelnen Mitarbeitern auf [dieser Seite](#) veröffentlicht werden.